

Le Cours International pour la prévention et l'affrontement du virus Ebola se poursuit à La Havane



La Havane, 13 novembre (RHC)- Le Cours International pour la prévention et l'affrontement du virus Ebola se poursuit à La Havane. Un de ses participants le docteur Gilberto Fernando Solis , qui travaille en Haïti a déclaré à notre station de radio:

« Nous parlons d'une maladie infectieuse contagieuse, avec un taux de mortalité très élevé, qui décime l'humanité . Nous parlons de taux de mortalité beaucoup plus élevé que ceux des épidémies comme celle de la variole, pour décrire une maladie qui est maintenant contrôlée dans le monde. Réellement le monde aujourd'hui est confronté à une maladie avec un taux de mortalité très impressionnant , car il atteint 90% dans certains des foyers et en ce moment il oscille entre 50 et 60% ».



Radio Habana Cuba